

CEINTURE NOIRE 1^{er} DAN DE YACOUB



Vendredi 20 novembre 2015 l'entraînement au dojo Koechlin a été l'occasion d'honorer un jeune talent du club. Le directeur technique Hugues LOUX a en effet procédé à la remise de la ceinture noire, attestant son accession au grade de 1^{er} dan, à Yacoub BELKAHLA.

Agé de 16 ans il a débuté le judo à l'Espérance 1893 et a intégré le pôle à Strasbourg. Il enchaîne les compétitions et les bons résultats avec notamment deux victoires dans des tournois nationaux label en un mois cette saison. Il a malgré tout trouvé le temps et l'énergie pour préparer les katas qu'il a obtenu lors de sa première présentation.

La remise de la ceinture noire devant tous ses partenaires d'entraînement, les membres du comité, les entraîneurs et les parents a été un grand moment de fierté pour Yacoub dont on connaît la discrétion.

Un grand bravo à Yacoub pour son premier dan !!!